



# 城中だより

令和7年7月14日

学校の教育目標 ふるさとを愛し、未来に向かって自ら学び、主体的に生きる力を育てる

## 「自然災害から学ぶ・・・。」 「挑戦の夏！本気の夏！」

校長

先日(6/18)、西予市の防災無線で、緊急地震速報のテスト放送がありました。「生徒たちはどうしているかな?」と思いチラッと教室の様子を見に行ってみました。その日は、家庭学習週間の最終日であり、各教科で単元テストが行われていました。しかし、テストの最中にもかかわらず、子供たちは、机の下に身を隠し、訓練放送が終わるのを待っていました。特に先生方から指示されたわけでもなく、テスト放送を聞いて各自の判断で、身を守る行動をとったのです。「日頃の避難訓練や昨年4月に起こった豊後水道地震、平成30年7月の西日本豪雨等の経験が生きている。」と感じました。災害はいつ、どこで起こるかわかりません。過去の教訓から学び、「自分の命は自分で守る。」ことが大切です。それをあたりまえに実践してくれている生徒たちを見て、感心した私でした。今後もしいつ何時、大災害が訪れるとも分かりません。家庭でも非常持出袋を用意しておいたり、寝室に靴や上着を用意しておいたり、非常時に備えることを徹底しておきたいものです。

さて、いよいよ夏休みに突入します。今年は44日間の長い夏休みとなります。この自分に与えられた時間を皆さんはどう過ごしますか。7月20日からの県総体に西予市の代表としての誇りをもって全力で取り組む者、協会主催の大会で県大会の出場権を獲得すべく練習で汗を流す者、自己の進路の決定に向けて体験入学や学校見学に参加する者、運動会に向けブロックの応援やパネルの制作に取り組む者、新人戦に向けての新チーム作りに必死で取り組む者等、一人一人が自己の夢の実現に向けて、全力で挑戦してくれることと思います。そこで、そんなみんなにちょっとアドバイス。それは、「何事にも本気で取り組む。」ということです。やることは人それぞれ違っている。ただ、「本気」で取り組んでいるかどうか、そこが大事です。「挑戦の夏！本気の夏！」にしてください。結果は後からついてくるものです。

本気  
本気になると  
世界が変わってくる  
自分が変わってくる  
変わらなかつたら  
まだ本気になつてない  
証拠だ  
本気な恋  
本気な仕事  
ああ人間一度  
こいつらがまんなことは  
坂村 貴民 著  
「薬の道しるへ」より

## 8月の主な行事予定

日	曜	主な行事	スクールバス
1	金	四国総体(～4日) ホソイ杯軟式野球大会(丸山球場)	部活動便
2	土		—
3	日	八西柔道大会(八幡浜スポセン)	—
4	月		部活動便
5	火	ソフトテニス南予学年別大会(津島プレーランド)	部活動便
6	水		部活動便
7	木	全日本卓球選手権(カデットの部) 八幡浜地区大会(八幡浜スポセン)	部活動便
8	金		部活動便
9	土		—
10	日		—
11	月	山の日	—
12	火	学校閉庁日	—
13	水	学校閉庁日	—
14	木	学校閉庁日	—
15	金	学校閉庁日	—
16	土	県中学軟式野球選手権大会(～18日：松山市)	—
17	日	全国中学校体育大会(～25日：九州ブロック)	—
18	月		部活動便
19	火	第2回城川小・中学校運営委員会 (第1回城川中学校区児童生徒を まもり育てる協議会)14:00～ 運動会準備(3年)8:30～11:30(～29日)	部活動便
20	水	職員会	—
21	木		部活動便
22	金		部活動便
23	土	PTA 奉仕作業 8:00～ 第2回 PTA 運営委員会 10:30～ 1年生学年PTA活動(午後)	10:30
24	日		—
25	月	ソフトテニス県学年別大会(松山市)	部活動便
26	火	運動会準備(全校)10:30～11:30(～29日)	部活動便
27	水		部活動便
28	木		部活動便
29	金		部活動便
30	土	3年生学年PTA活動	—
31	日	3年生学年PTA活動	—

## 9月の主な行事予定

- 1日 始業式 専門・中央委員会
- 3日 総練習 部活動休養日
- 6日 運動会準備 弁当
- 7日 運動会
- 8・9日 繰替休業日
- 10日 部活動休養日 弁当
- 15日 敬老の日
- 23日 秋分の日
- 24日 職員会 部活動休養日
- 30日 市新人大会

## 6/7 PTA草刈り作業

土曜日の早朝、御多忙にもかかわらず16名の保護者の御協力をいただき、城川中学校敷地内の草刈り作業を行いました。日常、教職員では作業の行き届かない学校への上り口の斜面や校舎北側各所の除草を、手際よく行っていただきました。中学校の美化のために気持ちよく御協力いただいた皆様、本当にありがとうございました。8月23日(土)には、生徒も参加しての「PTA親子奉仕作業」を予定しています。2学期は運動会や文化祭などで来校者が多くなります。御多用とは思いますが、多数の御参加をお願いいたします。

## 6/28 人権・同和教育参観日



各学年で、いじめや差別をテーマとした学習を行い、その後、宇和小森会館館長を迎え、「誰もがしあわせになるために」という演題で90分の御講演をいただきました。どの学年の授業でも、また講演会においても、城川中の生徒は、とても積極的・意欲的に取り組み、参加することができていました。人権や差別などの難しい課題に対しても多数の生徒が堂々と自分の考えを発表することができていて、とても感心しました。

## 7/8 運動会ブロック結団式

9/7(日)の運動会に向けて、ブロックカラーを決定し、両ブロックで結団式を行いました。夏休みには、3年生を中心に応援合戦の練習やパネルの制作が行われ、1・2年生への指導も自分たちで行っていきます。中学校生活最後の運動会に懸ける3年生とその気持ちに応えようようと頑張る後輩たちの姿に期待してください。



	赤ブロック	青ブロック
ブロック名	緋鳳	勇鯨

## 愛媛県総合体育大会出場チーム・出場者より

### ☆ 柔道部

会場 愛媛県武道館

7/21(月) 団体戦 2回戦から出場  
 対戦校 伊予市立港南中学校  
 7/22(火) 個人戦

柔道部副キャプテン W.S 君 のことば

中学校最後の県総体なので、今までやってきた練習の成果を全部出せるように、全力で頑張ります。これまで共に頑張ってきた仲間や先生、応援してくれる家族に感謝の気持ちを込めて、一つ一つの試合を大事に戦ってきます。

### ☆ 陸上競技

会場 ニンジニアスタジアム

出場種目 男子1年1500m  
 7/20(日) 15:50 予定

T.H 君 のことば

僕は、7月20日に行われる県総体に向けて、週5日宇和町の運動公園に行って練習しています。今の自己ベストタイムは4分51秒なので、本番では4分40秒台を出したいです。宇和町まで送り迎えしてくれる両親や指導者の方たちに感謝の気持ちを込めて、一生懸命頑張ります。